



## Dr. med. Patrick Dumps

Spécialiste en Gynécologie et Obstétrique, membre FMH  
Membre du Core Team du Centre du Sein

---

### Sprachen

FR,EN,DE

### Ausbildung

1999	Specialist in Gynaecology and Obstetrics (FMH)
1996	Doctorate in medicine
1993	Federal diploma in medicine
1986–1993	Medical studies at the Faculty of Medicine, University of Geneva

### Berufserfahrung

seit 2008	Responsible for the maternity ward at the Clinique Générale-Beaulieu and member of the Medical Council.
seit 2002	Consultant at the Dianuro perineology centre as a specialist in urogynaecology.
2017	Member of the core team at the breast centre. Geneva, city centre.
2002	Private practice in Geneva as a gynaecologist and obstetrician
2000–2002	Clinical supervisor in the delivery room, then in the operating room in the gynaecology department of the Geneva University Hospitals (HUG).
1996–2000	Assistant at the Maternity Ward of the University Hospitals of Geneva (HUG)
1995–1996	Assistant in gynaecology and obstetrics at the Hôpital de la Zone in Nyon
1993–1995	General surgery at Geneva University Hospitals (HUG)

### Mitgliedschaften

	IUGA (International Urogynecological association)
	SIFUD-PP (Société internationale francophone d'urodynamique et pelvi périnéologie)
	ESGO (European Society of Gynecological Oncology)
	SSGO (Swiss Society of Gynaecology and Obstetrics)
	SSS (Swiss Society of Senology)
seit 2017	Member of the core team at the Geneva breast centre, city centre

## Lehre

2000–2007 Lecturer at the Faculty of Medicine and the Haute école de santé, Geneva

## Kompetenzen

Né à Genève, Patrick Dumps obtient son Diplôme fédéral de médecin en 1993 ainsi qu'une équivalence du diplôme américain de médecine. Il suit sa formation aux Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG). Il y travaille comme chef de clinique en salle d'accouchement, puis en salle d'opération dans le service de gynécologie, acquérant ainsi une expérience en chirurgie endoscopique et vaginale, en chirurgie uro-gynécologique et en chirurgie du sein.

En 1996, il obtient son doctorat en médecine et en 1999 son titre de Spécialiste FMH en gynécologie et obstétrique.

C'est en 2002 que le D<sup>r</sup> Dumps ouvre son cabinet privé au sein de la Clinique Générale-Beaulieu. Entre 2000 et 2007, il est chargé d'enseignement à la Faculté de médecine, à la Haute école de santé Genève (infirmières, sages-femmes) puis à l'Ecole des assistantes médicales de Genève.

En janvier 2008, il est nommé médecin répondant de la maternité de la Clinique et devient également membre du Conseil médical. Il est médecin consultant au sein d'un centre privé de périnéologie depuis 2002 (Dianuro), membre de la IUGA (International Urogynecological association) et de l'ESGO (European Society of Gynaecological Oncology). Membre également de la SSGO (Société Suisse de Gynécologie et d'obstétrique), il remplit les exigences de la formation continue.

## Akkreditierung

[Clinique Générale-Beaulieu](#)

## Fachgebiete

[Geburtshilfe](#)

[Gynäkologie](#)

[Brustkrebs](#)

[Senologie \(Mamma-Diagnostik\)](#)

## Kontakt

### Cabinet privé

Chemin Beau-soleil 22  
1206 Genève

T + 41 22 347 44 14

[secretariat.dumps@amge.ch](mailto:secretariat.dumps@amge.ch)

[vCard herunterladen](#)

[vCard herunterladen](#)

[vCard herunterladen](#)